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Madame, Monsieur, 

 
Je vous remercie d’assister à cette AG ordinaire pour la saison 2022/2023.  

 
J’en profites pour féliciter et remercier l’ensemble des encadrants et bénévoles du 

club qui ont œuvré sans relâche pour que cette saison se passe pour le mieux pour 

tous nos jeunes.  
 

Ils ont su fédérer joueurs et parents et leur apporter beaucoup de satisfaction ainsi 
qu’à leurs familles. Vous pourrez vérifier le détail de cela sur le rapport d’activités. 

Malgré beaucoup de contraintes nous avons essayé de redonner un souffle nouveau 
à la poursuite du développement et au fonctionnement du club. 

 

Je lance donc un appel à toutes les personnes souhaitant nous rejoindre sachant 
que toutes les qualités, les envies et les idées sont les bienvenues car nous ne 

sommes pas assez nombreux pour faire face aux nombreuses tâches qui nous 
incombent.  

 

Votre club ne serait rien sans les bénévoles qui offrent de leur temps chaque 
semaine pour faire tourner la machine. Et croyez-moi, il s’en passe des choses en 

coulisses pour arriver, chaque week-end à ce que vous preniez du plaisir à jouer 
ou regarder vos enfants pratiquer leur sport.  

 

C’est pourquoi je tiens à remercier chaleureusement les membres du bureau, du 
conseil d’administration et tous les bénévoles. Avec leur aide efficace, un travail 

important a été fourni pour assurer la continuité du club.  
 

Je suis heureuse d’être entourée d’une équipe de confiance et de pouvoir leur 

accorder de larges délégations pour pouvoir répondre au quotidien.  
 

Je remercie également la Municipalité pour son soutien, mais aussi le Conseil 
Départemental qui grâce à leur aide nous permettent de mettre en place 

l’intervention d’un éducateur au sein des écoles de la municipalité.  

 
Cette année la Commune nous a attribué une subvention de 61 000 euros. Nous 

avons pu mettre en place : 
 

- L’intervention d’un éducateur auprès des scolaires sur toute la commune. 

- Le renouvellement complet des équipements vestimentaires. 
- La poursuite de la mise en place de la digitalisation au travers des réseaux 

sociaux et du site internet du club. 
- La simplification et l’automatisation des paiements en ligne. 
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Tous ses projets et actions ont pour seul objectif d’assurer le futur du club tout 

en poursuivant sa digitalisation et en créant les conditions propices au 

développement de notre activité. Une activité centrée sur un encadrement de 

qualité aux qualifications reconnues capable non seulement de faire progresser 

l’ensemble de ses adhérents dans un environnement apaisé et bienveillant mais 

aussi, pour tous ceux qui y aspirent, résolument tournée vers une pratique du 

handball de haut niveau.  
 

Je vous rappelle que tous les projets et actions ont pour vocation de mettre en 
place un mode de fonctionnement et d'organisation qui permet à chaque enfant 

faisant preuve d'un minimum d'investissement et de sérieux aux entrainements 
et aux matchs de pratiquer et d'évoluer au plus niveau que son investissement 

personnel et son potentiel technique lui permettront. 

 
Comme je vous l’avais déjà indiqué, la commune nous accompagne par ses 

financements afin d’assurer la poursuite du développement de la section féminine 
qui compte très peu d’adhérentes. Pour cela et après une première année réussie, 

nous continuons l’entente avec le club de Chatenay-Malabry sur les catégories 

seniors et -18ans féminines. 
 

Pour autant, nous consacrons à tous les collectifs « masculins et féminins » une 
attention particulière basée essentiellement sur les besoins spécifiques liés à la 

tranche d'âge et veillons à l’équité de la qualité de l’encadrement et des durées 

d’entrainement (le plus fort taux d’encadrement est par exemple celui de l’équipe 
U18M). 

 
Ainsi notre club mettra tout en œuvre pour retrouver dans un horizon de trois ou 

quatre ans la place qui est celle du club à savoir « avoir des équipes de jeunes au 

niveau régional et national » tout en conservant la possibilité pour les passionnés 
ou débutants de tous âges de découvrir ou poursuivre la pratique du handball.  

 
Cela passe par : 

 
1. L’augmentation du nombre d’adhérents afin de pouvoir constituer 2 équipes 

par niveau et ainsi poursuivre le développement des compétences techniques 

de tous nos joueurs et joueuses ; si nécessaire via la recherche et la mise en 
place d’ententes avec les clubs d’autres villes proches. 

2. La poursuite du plan de formation obligatoire pour tous les encadrants des 
équipes, car il n’y a pas de grandes équipes sans grands entraineurs. 

3. Le développement de la notoriété/visibilité de notre club afin d’attirer 

adhérents, encadrants mais aussi des sponsors 
 

Je vous remercie pour votre écoute et attention. 

 


